

23.01.2022

Mit dem Rad einkaufen - Hohenzollernplatz

Antrag:

Der Bezirksausschuss Schwabing-West beantragt das Baureferat Radabstellanlagen am südwestlichen Teil des Hohenzollernplatz zu schaffen, um die Baumgräben zu schützen (Foto 1). So soll geprüft werden, ob an der bereits versiegelten Fläche neben der Litfaßsäule gegenüber dem viel besuchten Asia Supermarkt (siehe rote Markierung Foto 2) oder entlang des Asia-Markes unter (gelbe Markierung) Radabstellanlagen angebracht werden können. Falls dies nicht möglich ist, sollen dem Bezirksausschuss alternative Stellplätze am südwestlichen Teil des Platzes vorgeschlagen werden, die den abgebildeten Baumgraben vor dem Asia Markt „entlasten“.



Begründung:

Der Hohenzollernplatz ist ein viel besuchter Ort in Schwabing-West mit hoher Aufenthaltsqualität und vielen Geschäften der Nahversorgung. Entsprechend viele Fahrräder tummeln sich am Platz an und um Bäume, zum Leid des Wurzelwerks. Bauliche Änderungen oder Ergänzungen sind am Hohenzollernplatz schwierig.

Nichtsdestotrotz braucht es am südwestlichen Teil des Platzes Radabstellanlagen. Möglicherweise bietet sich die bereits versiegelte Fläche direkt gegenüber den Laden und direkt am Radweg liegend dafür an (rote Fläche - keine Beschilderung, die auf Feuerwehreinfahrt o.ä. hinweist). Andernfalls könnte die Hauswand des Geschäfts selbst eine Option darstellen (gelbe Markierung). Aufgrund der vielen Fußgänger*innen an diesem Platz und den Wegen wäre es vorzuziehen, die Gehwege und Fassaden (wichtig für Blinde) freizuhalten.



Fotos privat.

Undine Schmidt
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
BA4 / Schwabing-West